
CONCLUSIONES

Parte fundamental en el área de enfermería es la de realizar un proceso de enfermería basado en un método científico, para dar cuidados de calidad individualizados al usuario, familia y comunidad.

En el presente trabajo que se realizó, una de las metas primordiales consistió en aplicar el proceso de enfermería a la práctica, enfocado a la mejoría del usuario, con cuidados personalizados según sus necesidades, en colaboración con el equipo de salud.

Desarrollar un proceso de enfermería a una usuaria con diagnóstico de diabetes mellitus, fue una experiencia satisfactoria, ya que obtuve resultados favorables para la usuaria y principalmente me desenvolví como enfermera profesional brindando atención de calidad.

Con la elaboración de este trabajo, compruebo, que con la orientación constante y la vigilancia del tratamiento médico, se evitan complicaciones a corto y largo plazo de la enfermedad, por lo que lo más importante de los cuidados proporcionados a la usuaria fue hacerla comprender lo que es su enfermedad y los cuidados que debe tener con respecto a la misma. El control de peso y talla fue primordial por lo que la usuaria logró bajar de peso, y sus niveles de glucosa disminuyeron dentro de sus límites normales.